



“Morena no impondrá consejeros electorales”

PAN y MC advierten que no pasará la propuesta que desea el Presidente

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Los partidos Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano (MC) advirtieron que no pasará la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido Morena para imponer candidatos afines o impresentables para ocupar un lugar en el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE).

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, dijo que de cara al proceso de renovación de los cuatro nuevos consejeros, en abril de 2023, es preferible que éste funcione con siete en lugar de imponer a perfiles “impresentables” o afines al gobierno de Morena.

“Más vale que no lleguen a que lleguen malos”, señaló al ser cuestionado sobre el escenario de que gobierno federal y Morena busquen imponer perfiles a modo de cara a la renovación de los cuatro consejeros.

Recordó que la renovación del órgano electoral arranca en septiembre durante el próximo periodo de sesiones en la Cámara de Diputados, desde donde se emite la convocatoria y se hacen las entrevistas a los aspirantes. Ellos, explicó, deben ser ciudadanos con el mayor prestigio y muy institucionales para que puedan ser quienes ocupen esos cuatro lugares.

“Necesitamos muchos José Woldenberg que participen, que se apunten para que sean los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral. Por fortuna es una votación de mayoría calificada y por la coalición Va por México la función será cuidar la integración del INE”.

Insistió que buscarán los mejores perfiles para cubrir las cuatro vacantes, entre ellas, la del actual consejero presidente, Lorenzo Córdova Vianello.

“Ya hemos dicho que vamos a cuidar al árbitro electoral, vamos a cuidar a todas las instituciones democráticas del país, los contrapesos y sus integrantes”, agregó Cortés Mendoza.

El senador por MC, Juan Zepeda, en entrevista con EL UNIVERSAL dijo que en el marco de los ataques del presidente López Obrador al INE, y que afortunadamente Morena no tiene los votos para una reforma electoral que lo desaparezca, seguramente buscarán perfiles afines en la elección de los nuevos consejeros electorales.

Indicó que en las valoraciones que hará la oposición en la Cámara de Diputados será revisar una clara estrategia del gobierno federal para incidir en las decisiones que tomen esos órganos autónomos: “En algún momento es preferible no nombrar consejeros a que se nombren perfiles afines al gobierno”. ●

4

**NUEVOS
CONSEJEROS**

deberán ocupar un lugar en el Consejo General del INE a partir de abril de 2023.